

**XÓCHITL GÁLVEZ**

VOY A SER LA PRÓXIMA
PRESIDENTA DE MÉXICO;
VAMOS ABRIR LA PUERTA DE
PALACIO NACIONAL! / PÁG. 30

ES PROPUESTA DE LA LEGISLADORA

Frente opositor analiza el uso del voto digital; Xóchitl sí participará

La senadora panista acepta el método de la alianza opositora y asegura: “Voy a ser la presidenta de México”

La legisladora aclara que no está contra los programas sociales, como acusó AMLO

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“Voy a ser la próxima presidenta de México”, expresó la senadora del PAN Xóchitl Gálvez, quien anunció que buscará la candidatura de la alianza Va por México, conformada por PAN, PRI y PRD.

La legisladora, en un video publicado en sus redes sociales y grabado en el Zócalo capitalino, afirmó que el presidente Andrés Manuel López Obrador, al cerrarle la puerta de Palacio Nacional, propició que miles de mexicanos le abrieran la suya.

“Entendí un poderoso mensaje: que la puerta de Palacio Nacional



Mensaje. Xóchitl Gálvez, en un video que difundió ayer en sus redes sociales.

sólo se abre de adentro hacia afuera, por eso vamos a abrir esa puerta para millones de mexicanas y mexicanos”, dijo la panista.

No obstante, en una entrevista radiofónica con el periodista Ciro Gómez Leyva, la senadora Gálvez insistió en que es necesario implantar en el proceso de selección del candidato de oposición el voto digital,

para “abaratarse” el proceso mediante el uso de la tecnología, y de manera tácita aceptó el método.

“Hay un tema que precisé ayer (el lunes) que se va a estudiar con el comité, que es el voto digital, sí creo que se debe de impulsar más la participación, por eso lo va a resolver el comité que se va a crear para que haya más posibilidades de partici-

pación. Ese es mi único tema”, dijo la legisladora.

“No es un método sencillo, es un método complejo, pero es lo que se pudo consensuar, es lo que hay”, declaró.

Como parte del método presentado el lunes por los líderes de PAN, PRI y PRD, que conforman la alianza Va por México, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, se conformará un comité organizador y se establecerá un observatorio ciudadano para dar seguimiento y cumplimiento al proceso.

De acuerdo con lo pactado, este comité organizador, que sería el encargado de analizar la propuesta de la senadora Gálvez, contará con 13 integrantes: siete especialistas en materia electoral de la sociedad civil y dos representantes por cada partido.

En el video publicado en Twitter, Gálvez refirió que hace dos semanas visitó Palacio Nacional con la orden de un juez para ejercer su derecho de réplica porque el presidente López Obrador mintió, ya que ella nunca dijo que se debería quitar los programas sociales a los adultos mayores.

“Estoy convencida de que los programas sociales son absolutamente indispensables. Por eso voté a favor para que estuvieran en la Constitución. Los mexicanos merecen más”, añadió la panista.